



DISTRICT OF COLUMBIA
COLLEGE ACCESS PROGRAM

Proyecto Alfa Liderazgo

Apoiando a Varones Jovenes de Color



Desarrollo Personal • Relaciones Positivas entre Compañeros • Apoyo a los Padres

1425 K Street NW, Suite 200, Washington, DC 20005

El Programa de DC College Access (DC-CAP) es una organización sin fines de lucro, fundada por compañías y fundaciones en el área de Washington, en donde fomenta y se habilita a las escuelas superiores públicas y estatales a estudiantes a introducirse y graduarse de la universidad. DC-CAP trabaja con miles de estudiantes que son desventajados y necesitan ejemplos responsables a seguir y ser ayudados por ellos a graduarse de la escuela superior e inscribirse en la universidad.



COMPONENTES DEL PROYECTO ALFA LIDERAZGO

La Academia de Alfa Liderazgo

La Academia es el componente del Proyecto Alfa Liderazgo de 9no grado. A través de una serie de talleres mensuales, basado en consultas y actividades, los estudiantes aprenderán sobre el manejo de tiempo, liderazgo, desarrollo personal y académico, mientras está siendo adoctrinado al "Camino a Alfa" ("Alpha Way").

La Fraternidad de Alfa Liderazgo

La Fraternidad de Alfa Liderazgo (ALF) es diseñada para compañeros de clase superior. Los estudiantes deben completar la Academia de 9no grado para ser elegibles a la membresía de la Fraternidad. Se espera que los estudiantes de la Fraternidad sirvan de ejemplos a seguir a estudiantes jóvenes y participarán en asesoramiento académico, ejercicios de liderazgo y enriquecerse en actividades culturales

Talleres para Padres

Los talleres para padres están diseñados a ayudar a crear un ambiente para que preparen a sus hijos para los retos en la vida. Los padres participarán en los talleres en el salón y en línea. Temas de los talleres incluye: Promover la Autodisciplina, Apoyo a Logros Académicos, Comunicación Con Su Hijo y Enseñarle Responsabilidad.

Mentoría

El Proyecto de Alfa Liderazgo reconoce la necesidad de los varones jóvenes de ejemplos a seguir en sus vidas para ayudar en el proceso de decisión. Para hacer el proceso más conveniente, se ha creado una página web para disponer al mentor una manera creativa de apoyar esta iniciativa. El mentor participa en consultas, apoyo en el logro académico y fomentar intercambios culturales.

Beca

A cada estudiante de noveno grado que complete el componente de Talleres para estudiantes de ALP (asiste a 6 talleres) y cuyo padre / tutor complete la Capacitación para padres de ALP (complete 6 talleres en línea) se le garantizará el Premio de liderazgo Alpha en la cantidad de \$ 4,000 para su primer año en la universidad. Si el estudiante completa el programa, pero el padre / tutor no lo hace, se le garantizará el Premio de Liderazgo Alfa por un monto de \$ 2,000 por su primer año en la universidad. Los estudiantes deben graduarse de la escuela secundaria con un promedio general de calificaciones de 2.25 y graduarse de una escuela pública o pública de DC para ser elegibles para el premio.

For more information please visit the ALP website at <http://alp.dccap.org> or
contact us at alp@dccap.org or (202) 783-2716